

A Self-Critical Reflection on the Security Situation of the Korean Peninsula – Une réflexion critique sur la situation sécuritaire dans la péninsule coréenne

Jeudi 10 novembre, à 18h, au Salon Orange, UQAM



The security situation in East Asia depends largely on the political and diplomatic behaviour of North Korea and the reaction of the major countries involved in the process of establishing the regional security. The Speech has two parts. In its first part, the conference analyses the characteristics of the North Korean regime and shows how these characteristics have affected bilateral and multilateral peace dialogues for the last fifty years. In its second part, the conference examines the successes and the failures of various approaches to the reunification of the Korean peninsula and explores future strategies of reunification.

Guest of honour :
His Excellency, The Ambassador Jin Hur

La situation sécuritaire en Asie de l'Est relève largement des comportements politiques et diplomatiques de la Corée du Nord et de la réaction des pays impliqués dans l'établissement de la sécurité de cette région. La conférence comporte deux parties. La première partie analyse les caractéristiques du régime nord-coréen et montre comment celles-ci ont affecté les dialogues sécuritaires bilatéraux et multilatéraux depuis un demi-siècle. La deuxième examine les succès et les échecs des différentes approches qui ont été appliquées afin de promouvoir la réunification des deux Corées.

Invité d'honneur :
Son Excellence, l'Ambassadeur Jin Hur

Informations: Alexandre Schiele, schiele.alexandre@courrier.uqam.ca



东亚/東亞 . 東アジア . 동아시아
L'Observatoire de l'Asie de l'Est



퀘벡한민족재단
FCCCCQ